

**FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPATUHAN LANSIA
TERHADAP MINUM OBAT HIPERTENSI DI PUSKESMAS
KECAMATAN REJOSO KABUPATEN PASURUAN.**

Syafana Fitri
Joko Wiyono,S.Kp.,M.Kep.,Sp.Kom.
Nurul Hidayah,S.Kep.,Ners.,M.Kep.

ABSTRAK

Penelitian ini membahas mengenai faktor faktor yang mempengaruhi kepatuhan lansia terhadap minum obat hipertensi variabel yang digunakan meliputi tingkat pendidikan,tingkat pengetahuan, dukungan keluarga,akses pelayanan kesehatan, peran petugas kesehatan dengan kepatuhan. adapun latar belakang penelitian ini Lansia harus menjalani pengobatan bila terjadi hipertensi salah satunya dengan minum obat anti hipertensi. Obat anti hipertensi diminum seumur hidup karena hanya mengendalikan tekanan darah tidak dapat menyembuhkan hipertensi. Permasalahan yang dialami oleh lansia hipertensi mayoritas mereka tidak patuh minum obat hipertensi yang tidak dapat penanganan yang baik dapat menyebabkan komplikasi seperti stroke,jantung,dll. Permasalahan penelitian menggunakan teori dari modifikasi notoatmodjo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang ada atau tidaknya hubungan antara tingkat pendidikan, tingkat pengetahuan, dukungan keluarga, akses pelayanan kesehatan, peran petugas kesehatan dengan kepatuhan minum obat hipertensi di Puskesmas Kecamatan Rejoso Kabupaten Pasuruan. Jenis Penelitian ini menggunakan metode deskriptif analitik dengan pendekatan cross-sectional. Teknik pengambilan sampel adalah total sampling dengan jumlah 83 responden. Analisis statistik uji statistic non parametrik tes dengan uji kolerasi rank spearman. Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa faktor tingkat pendidikan ($p=0,041$),tingkat pengetahuan ($p=0,000$), dukungan keluarga ($p=0,000$), akses pelayanan kesehatan ($p=0,000$), peran petugas kesehatan ($p=0,000$) yang berarti memiliki hubungan dengan kepatuhan minum obat hipertensi di Puskesmas Kecamatan Rejoso Kabupaten Pasuruan. menyimpulkan bahwa terdapat hubungan antara tingkat pendidikan, tingkat pengetahuan, dukungan keluarga, akses pelayanan kesehatan, peran petugas kesehatan dengan kepatuhan minum obat hipertensi. Berdasarkan hasil yang didapat diharapkan puskesmas dapat memberikan edukasi atau penyuluhan tentang kepatuhan minum obat hipertensi

Kata kunci: Hipertensi, Kepatuhan Pengobatan